

# かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No. 4

自分で考え 力を合わせ  
夢に向かって 最後まで

## 登校日

令和2年5月12日（火）、13日（水）は登校日でした。6月からの学校再開に向けて、段階的に登校日を設けるという福島市教育委員会の方針を受けて、本校では「密集」を避けるために登校班ごとに2日間に分けて特別登校日を設けました。

登校日の指導事項は次の通りです。

- ・臨時休業中の課題の進捗状況の確認
- ・次回の登校日までの課題の提示
- ・新型コロナウイルスの正しい理解（学校生活における予防の重点、差別や偏見の抑制）
- ・図書返却と新たな貸し出し
- ・教育相談



教室に入るときは必ず手指の消毒を



分散登校により「密集」を防止



手洗いの仕方も練習しました



図書選びも「密接」を避けて



「7×7マスチャレンジ」がんばりました



担任が児童一人ひとりと面談

5月18日からは、学年ごとに分散登校を行い、午前中授業を開始いたします。教職員一丸となって、スムーズな学校再開に努めてまいりますので、いっそうのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、分散登校期間中は通常通りの集団登校ができないことが予想されます。安全な登下校についてご指導願います。

## 手作りマスク いただきました!

5月14日(木)、信夫学習センターの館長様をはじめ、「信夫パッチワーク愛好会」「信夫婦人会」の代表の方がお見えになり、「地域でマスクを作って、学校応援プロジェクト」で作成した手作りマスクの贈呈を受けました。

マスク不足の子どもたちに役立ててほしいと、ボランティアのみなさんが学習センターに集まり、1枚1枚ミシンでぬってくださったとのことです。当初は材料の布地やゴムひもが調達できず、みなさんが持ち寄って作成してくださったそうです。その後、市から材料の提供を受け、信夫地区の小中学校のすべての子どもたちに行きわたるよう、1,800枚以上作成したとのことでした。愛情たっぷりのマスクを身に付け、新型コロナウイルス感染の防止に努めていきましょう。



【愛好会、婦人会の代表の方から贈呈いただきました】



【素敵な柄のマスクです】

18日以降、全校児童に1枚ずつ配付いたします。次の2点に留意し、有効にご利用願います。

- 必ず一度洗ってからご使用ください。
- 素材は統一されていません。アレルギー等のあるお子さんの利用についてはご注意願います。

## プールの準備 ととのいました!

5月16日(土)にプール清掃を行いました。今年度は「3密」を避けるために、PTA本部役員の皆様と教職員4名で行いました。皆さん手際よく作業を進めていただき、1時間30分ほどで作業が終了しました。ご協力ありがとうございました。

6月11日(木)に「プール開き」を予定しています。プールに子どもたちの歓声が響き渡るのももうすぐです。



【結構汚れていました】



【懸命な作業の結果…】



ぴかぴかの  
プールに!

### 里央先生 ご結婚おめでとうございます!

本校の養護教諭である坂本里央先生が先月入籍し、廣田里央先生になりました。ご主人はいわき市在住の方です。当分は里央先生が単身赴任ということになってしまいますが、お二人とも、健康に留意し、元気に活躍いただくとともに、幸せな家庭を築いてください。末永くお幸せに♡

### 【今後の予定】

- 5/18(月)~29(金) 分散登校
- 5/21(木) 知能検査(2・4・6年)
- 5/27(水)・28(木) 発育測定
- 6/11(月) 一斉登校、給食開始
- 6/11(木) プール開き
- 6/25(木) 耳鼻科健診
- 6/27(土) 土曜授業、避難訓練(引渡し訓練)